

Filmabend zum Frauentag

8. März | 18 Uhr
Industriemuseum Elmshorn

Überraschungs-Film
passend zum Thema.
Anschließend gemeinsamer
offener Austausch.

Die Erfindung der Hausfrau

Einladung zum **Filmabend** zum Frauentag

8. März | 18 Uhr

Industriemuseum
Elmshorn

**Eintritt
frei**

Stimmen zum Film:

*»Wahrlich ein großer Film
mit viel Mut und Liebe.«*

»Der Film ist echt cool!

*Ich wäre während des Films gerne im
Film gewesen um den Leuten meine
Meinung zu sagen...*

*Das Thema ist wichtig und es sollte noch
mehr Filme darüber geben!!!!«*

*»Gefällt mir, wichtiges Thema und
interessanter Trailer. Feminismus ist
nicht peinlich, es ist peinlich kein/e
Feminist/in zu sein.«*